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      Annotation

    
        
          Входе написании работы использовались базы данных Авито, Яндекс кар-ты, программы Microsoft Excel и nanoCAD. В работе проведены маркетинговые исследования: определен основной контингент детского кафе, проанализированы конкуренты, разработана концепция, обоснована вместимость – 40 мест, установлен режим работы – с 10:00 до 22:00. Рассчитано количество посетителей детского кафе за день – 228 чел., и количество блюд – 822. Составлено меню со свободным выбором блюд. Разработаны технологические и технико-технологические карты на основной ассортимент продукции. Произведены расчеты оборудования, определены площади и выполнена компоновка помещений с учетом реального плана арендуемого помещения площадью 309 м2. Определена структура управления, разработано штатное расписание. Со-ставлены двухнедельный график выхода на работу персонала, должностная инструкция бармена и стандарт на принятие заказа. Представлены основные по-ставщики. Разработаны мероприятия по снижению воздействия вредных производственных факторов на сотрудников детского кафе, а также мероприятия по по-вышению пожарной безопасности. Экономические расчеты показывают, что при вложениях в детское кафе в размере двух миллионов семисот девяти тысяч четырехсот семидесяти рублей, срок окупаемости проекта составит один год и семь месяцев.
        

        
          When writing the work, Avito databases, Yandex Maps, Microsoft Excel and nanoCAD programs were used. Marketing research was carried out in the work: the main contingent of the chil-drens cafe was determined, competitors were analyzed, a concept was developed, the capacity of 40 seats was justified, the operating mode was set from 10:00 to 22:00. The calculated number of visitors to the childrens cafe per day is 228 people, and the number of dishes is 822. A menu with a free choice of dishes has been compiled. Technological and tech-nical-technological maps for the main product range have been developed. Calcula-tions of the equipment were made, the areas were determined and the layout of the premises was carried out taking into account the real plan of the leased premises with an area of 309 m2. The management structure is defined, the staffing table is developed. A two-week schedule of staff going to work, the official structure of the bartender and the standard for accepting an order have been established. The main suppliers are pre-sented. Measures have been developed to reduce the impact of harmful production fac-tors on the employees of the childrens cafe, as well as measures to increase fire safe-ty. Economic calculations show that with investments in a childrens cafe in the amount of two million seven hundred nine thousand four hundred and seventy ru-bles, the payback period of the project will be one year and seven months.
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